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学校に献血車が来て、希望者を対象に献血をおこないました。

ほとんどの生徒が初の献血だったため、希望した理由を聞いた
ところ「人の役に立ちたい」との回答が一番多くありました。
中には、お菓子がもらえるから！と嬉しそうに答える生徒もい

ました(笑)。
みなさんの血液は、困っている人を笑顔にします。
多くの生徒が参加してくれたことに感謝します。

献 血

結構大きいですまずは血液検査
採血を前に

余裕の表情!？

献血車が来ました！


